



Fernwärmeausbau in Vaduz Dr. Grass Strasse bis Kindergarten Haberfeld

Sehr geehrte Damen und Herren

Liechtenstein Wärme baut aktuell das Netz zur Fernwärmeversorgung in der Gemeinde Vaduz auf. In diesem Zusammenhang wird eine Transportleitung von der Dr. Grass Strasse bis zum Kindergarten Haberfeld erstellt.

In der ersten Etappe wird die Leitung vom Schrägen Weg in den Alvierweg realisiert. Aufgrund der Bauarbeiten muss der Fussweg in diesem Bereich gesperrt werden. Die Fussgänger werden über die Lettstrasse und den Schrägen Weg umgeleitet. Zur Sicherheit

der Schulkinder wird des Trottoir am Schrägen Weg mit Leitbaken gesichert.

Der Zugang zu den betroffenen Liegenschaften wird stets gewährleistet.

Die Bauarbeiten beginnen voraussichtlich am **Montag, den 27. März 2023** und dauern auf diesem Abschnitt bis ca. Ende April.

Liechtenstein Wärme sowie alle beteiligten Unternehmungen danken Ihnen für ihr Verständnis.

Ingenieurbüro Verling AG

www.ingenieurbüro.li
info@ingenieurbüro.li

